
     

     日頃、地域医療連携室にご支援・ご協力をいただきありが 

 とうございます。 

  オープンベッドが開設され6年経ちました。登録医の先生方 

   にご利用いただき、「患者さんが喜ぶ」「退院後の治療がス 

   ムーズ」等、好評をいただいております。 

  今年度も「オープンベッド」の円滑な運用に向け、共同利用 

 施設運営委員会を開催いたしましたので、その一部をご報告い 

 たします。 

               地域医療連携室    大沢 知佳 

発行日 平成 25年 12月  第 70号 

 

共同利用施設運営委員会の報告 

日  時：平成25年11月29日（金）18時30分～19時30分 

場  所：横手シャイニーパレス 5F 

参 加 者 ：横手医師会長・副会長・横手医師会運営委員2名、横手保健所長、 

               横手市健康福祉部長、平鹿総合病院関係者10名 計16名 

協議事項：１．共同利用病床運用状況について 

     ２．運用上の問題について（登録医のアンケート結果より） 

２．申し込み回数（病棟別）… H25年度 ３．申し込み回数（疾患別）… H23・24・25年度 
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１．オープンベッドの稼働率の推移 

４．オープンベッドに関する登録医のアンケート結果（一部抜粋） … H25年10月 
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利用手続きをわかり易くしてほしい

利用手続きを簡素化してほしい

空床情報がほしい

受け入れ基準を明確にしてほしい

担当医との情報共有を多くしてほしい

受け入れは登録医に一任してほしい

増床を希望する

運用は現状維持でよい
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患者・家族との信頼関係が良好

退院後、担当医と連携がしやすい

退院後の治療計画が立てやすい

病院スタッフとのコミュニケーション

画像を自分で操作・確認できる

検査・治療内容がわかる

患者が喜んでくれる
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共同利用病床のメリット（複数回答） 共同利用病床に期待すること（複数回答） 

平均98.1% 

平均80.6％ 

平均97.８％ ％ 

（件） 

（人） （人） 
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